



Vue générale"" de Melun, depuis le nord (cliché sans doute pris depuis l'église Saint-Aspais). Au centre, la rue Saint-Aspais. Au second plan, le rideau de peupliers bordant le petit bras de la Seine. Plus au fond, l'île Saint-Etienne et la rive sud. On distingue la façade du manège de cavalerie. Carte postale. (Musée municipal de Melun. inv. 983.2.22)

IVR11_20017700102X

Auteur de l'illustration : Philippe Ayrault

Auteur du document reproduit : Siron A. (éditeur)

Date de prise de vue : 2001

(c) Région Ile-de-France - Inventaire général du patrimoine culturel ; (c) Ville de Melun
communication libre, reproduction soumise à autorisation